

La présidente du Centre russe de journalisme international souligne l'actualité de la pensée de José Martí



Moscou, 24 janvier, (RHC).- La présidente du Centre russe de journalisme international, Veronika Krasheninkova, a déclaré cette fin de semaine à Moscou que la confiance en l'Homme, la dignité humaine et la capacité de perfectionnement ont été les principes inspirateurs du Héros national de Cuba, José Martí, principes qui doivent être toujours présents dans la politique.

Veronika Krasheninkova fait partie de la délégation de la Chambre sociale de la Russie à la conférence internationale "Avec tous et pour le bien de tous" convoquée à l'occasion du 163e anniversaire de la

naissance de celui qui est considéré comme le plus important penseur latino-américain du 19e siècle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/82227-la-presidente-du-centre-russe-de-journalisme-international-souligne-lactualite-de-la-pensee-de-jose-marti>



Radio Habana Cuba